



Weihnachtliche Bühnenpremiere für junge Musiker

Besinnlich wurde es am Dienstag bei einem Konzert des Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasiums in Ahlhorn. Die Bläserklassen des fünften und sechsten Jahrgangs und die neu gegründete Big Band AG zeigten auf der Bühne vor Lehrerinnen und

Lehrern, Mitschülerinnen und Mitschülern sowie Eltern ihr Können. Gesangliche Darbietungen der Kinder und Jugendlichen erklangen am Abend ebenfalls in der Mensa der Schule. Klassische adventliche Stücke wie „Jingle Bells“

und „Rudolph the Red-Nosed Reindeer“, aber auch Lieder aus der Popmusik waren bei dem Weihnachtskonzert zu hören. Eine Bühnenpremiere war der Abend für die Bläserklasse 5b – erst nach den Herbstferien hatten die Kinder

mit dem Erlernen ihrer Instrumente begonnen. Unter Begleitung der jüngsten Bläser der Schule sangen die Schülerinnen und Schüler der 5a (Bild) mit „Von guten Mächten“ auch ein Stück des Namensgebers des Gymna-

siums, Dietrich Bonhoeffer. Die Spenden, die während des Konzerts gesammelt wurden, kommen jeweils zur Hälfte dem Verein „Freunde und Förderer des Gymnasiums“ und der Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“ zugute. BILD: JWO